

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN



ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは希望をもたらす

M.A.T. カパラス

1986—87年度 R.I 会長

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4 F

会長 追田博司 幹事 山野 明
会報委員会 ◎深谷 ○上中・田村
田中・橋本・早川

ROTARY BRINGS HOPE



オ557回 例会 昭和61年12月29日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 追田博司 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 松島博一様(五条RC)
吉井義郎様(有田南RC)
松野 寛様 "
前田秀夫様 "
4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 40名
出席率 62.5%
前回修正出席率 62.5%
5. 会長スピーチ 追田博司 会長

皆様、ビジターの方々ようこそお越し下さいました。さて、いよいよ今年最後の例会になりました。昨日の日曜日から、お休みの会社もあろうかと思いますが、この一年間良い年であった人、又、あまりたいした事のなかった人、いろいろおありでしょうが、しかしこの一年間、健康で過ごせた方が、一番幸福な人でなかろうかと思います。その上、これ以上の幸福を願うのは貧欲といいまして字引を見ますと貧欲とは、最も根本的な煩惱の一つとあります。煩惱とは、心を悩ましたり、身を煩わしたりする心の作用とあります。その数が人間に108あるといわれています。その数だけを、大晦日に打ち鳴して、煩惱を取り除かれるといわれ、これを除夜の鐘と申されています。鐘というものは、時を告げ知らせる為の物ですが、特に除夜の鐘が、人間の煩惱を除滅するという意味で、意義のある本当に新しい年に向って、共々出発しなければと思っています。

今年を振り返ってみまして、本年7月7日から、つたない私が、大役をおおせつかって始まったのですが、皆様の御協力によりまして、地区協議会等々今日に至ったのですが、常に失敗をしていないかと心を痛めたのですが、ようやく半年無事過す事が出来ました。これひとえに、山名幹事長他皆様の御協力のお蔭です。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

そこで一句、川柳を読ませていただきます。

『何となく 会長つとめた 年の暮』

半年を振り返って

- 7/7 会長幹事就任の挨拶 活動方針と事業計画
7/14 100%出席者表彰 決算報告 予算案審議
7/21 地区協議会報告
7/28 " " " "
8/4 夜間例会 斎秀樹病院屋上
8/11 地区協議会報告
8/18 クラブ協議会 各自計画書発表
8/25 新入会員卓話 山東剛一君
9/1 ガバナー公式訪問 吉澤の森選出
9/8 ゲスト卓話 ミノルタカメラ 藤田 直身氏
9/13 紀州漆器会館竣工祝賀式
9/22 会員卓話 丸畑君 "いじめについて"
9/29 " 辻君 "老人問題について"
10/6 夜間例会
10/13 会員卓話 中村君 "漆について"
10/20 " 朝井君
10/25 IGF 参加
10/26 家族会 ミニバレー・ボール大会
11/10 夜間例会
11/17 財団に関する勉強会
11/22 ~ 11/24 韓国訪問江東クラブと交流会
11/23 野球大会
12/1 年次総会
12/8 会員卓話 岡田君 "ボリオプラスについて"
12/15 勤労生徒表彰式 海南高校定時制生徒3名
12/22 ゲスト卓話 J C "海南市の活性化に関する件"

ニコニコ・米山・BOX

- 大沢祥宏君 今年も、100%出席できました
田村能孝君 一年の無事感謝
追田博之君 " 半年会長つとまりました
山野 明君 半年無事に過ごせました
西川富雄君 " ニコニコご協力感謝
倉橋利幸君 息子の足が、無事治りました
橋本憲紹君 週報終りました 本年ありがとうございました